

**Centre intégré  
de santé  
et de services sociaux  
des Laurentides**

**Québec** 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE  
SEMAINE DU 1<sup>er</sup> AOÛT 2022**

**Par le Service des relations médias,  
relations publiques et à la communauté**

Info de la Lièvre, 3 août 2022, p. 5

Info du Nord Vallée de la Rouge, 3 août 2022, p. 4

Plus de gens dans Antoine-Labelle

## « Une excellente nouvelle », indique le préfet

ALEX PROTEAU  
aproteau@inmedias.ca

**La population permanente de la MRC d'Antoine-Labelle a augmenté de 3,5% en cinq ans, passant de 35 243 à 36 462, soit en deçà de la moyenne pour l'ensemble du Québec fixée à 4,1%, recense Statistique Canada.**

Pour le préfet de la MRC d'Antoine-Labelle, Daniel Bourdon, cette hausse de la population est vitale et bonne pour le développement des municipalités de la région. « C'est une excellente nouvelle. C'est sûr que nous [les municipalités] sommes très heureuses. On collecte plus de taxes d'habitation. Pratiquement 50% des ventes sont des gens de l'extérieur de la région », exprime-t-il.

De 2011 à 2016, 84 personnes de plus habitaient de façon permanente dans la MRC d'Antoine-Labelle. De 2016 à 2021, c'est plutôt 1219 personnes de plus.

Daniel Bourdon croit que cette hausse s'explique en partie en raison de la pandémie qui a motivé les gens à s'installer plus loin des grands centres en raison du télétravail en permanence ou de manière hybride.

« Dans la MRC, 99,9% des gens vont être branchés vers la fin septembre au niveau d'Internet », mentionne celui qui souhaite voir d'autres citoyens emménager dans la MRC.

Déjà, ça se ressent dans plusieurs endroits, indique aussi celui qui est maire de Mont-Laurier. « Les trois parcs régionaux étaient complets cette année et le seront pratiquement cette année aussi. Ce sont des gens qui viennent de l'extérieur qui veulent découvrir nos espaces. On est à deux heures et demie de Montréal. On est à côté! », se réjouit-il.

### SANTÉ ET LOGEMENTS

Outre les infrastructures routières, accueillir plus de

personnes dans la MRC dont il est le préfet nécessite qu'elle soit mieux financée.

« Plus on a de monde pour la santé, plus on va avoir d'investissements dans la MRC. Juste à l'hôpital de Mont-Laurier, 180 millions de dollars sont nécessaires pour le mettre à niveau », exprime celui qui considère que la MRC a été « négligée par le passé ». Ce dernier évoque toutefois un changement d'attitude du côté du gouvernement.

Également, comme d'autres régions québécoises, il y a une pénurie de logements. Outre les mesures provinciales, M. Bourdon croit que les municipalités peuvent trouver des initiatives afin de motiver la création de logements. Il cite en exemple la Ville de Mont-Laurier qui a mis sur pied un crédit de taxes à tous les entrepreneurs construisant des immeubles à plus de trois logements.



*Le préfet de la MRC d'Antoine-Labelle et maire de la Ville de Mont-Laurier, Daniel Bourdon. (Photo gracieuseté – MRC d'Antoine-Labelle / Clichés et atelier)*

Info de la Lièvre, 3 août 2022, p. 25

Info du Nord Vallée de la Rouge, 3 août 2022, p. 8

Info du Nord Sainte-Agathe, 3 août 2022, p. 10

Info du Nord Tremblant, 3 août 2022, p. 15

## CENTRE DE SERVICES DE RIVIÈRE-ROUGE

### Réduction des services d'imagerie médicale (radiologie)

Ouvert du lundi au vendredi, de 8 h à 15 h

#### Le Service d'imagerie médicale (radiologie) est **fermé** :

- les samedis et dimanches
- les jours fériés
- les jours de semaine de 15 h à 8 h

· Si votre cas nécessite un examen urgent de radiologie pendant les heures de réduction de service, vous serez redirigé vers un autre hôpital.

· Si votre cas nécessite un examen de radiologie, mais de façon non urgente, un rendez-vous durant les heures d'ouverture vous sera proposé ou vous serez redirigé vers un autre service de la région.

· Les personnes se présentant à l'urgence pourront être évaluées par une infirmière afin d'éviter tout risque lié à une situation critique de santé. Celles dont le cas ne nécessite pas un examen de radiologie seront traitées comme à l'habitude.

**Les urgences des cinq autres hôpitaux des Laurentides ne sont pas touchées par cette réduction de service :**  
[www.santelaurentides.gouv.qc.ca/nous-joindre/hopitaux](http://www.santelaurentides.gouv.qc.ca/nous-joindre/hopitaux)

La réduction des heures permettant les examens de radiologie s'explique par un manque de personnel spécialisé. La situation limite la confirmation de certains diagnostics par les équipes médicales. Une personne dans une situation critique et instable ne doit pas hésiter à se rendre à l'urgence, où les soins essentiels seront offerts.

#### BESOIN DE CONSULTER UN PROFESSIONNEL DE LA SANTÉ? VOICI LES OPTIONS QUI S'OFFRENT À VOUS :



Événement caritatif

## La Fondation médicale organise son Souper annuel



*Le Souper annuel de la Fondation médicale est un événement caritatif majeur pour améliorer les services et équipements de santé de la région. (Gracieuseté)*

### **SALLE DE RÉDACTION**

[redaction-in@inmedias.ca](mailto:redaction-in@inmedias.ca)

**Après deux ans d'absence en raison de la pandémie, le Souper annuel de la Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut est de retour à l'automne.**

« Nous sommes fébriles à l'idée de reprendre cette grande tradition de l'automne. Comme par le passé, nos invités participeront à une activité bien remplie et nous rendrons hommage à nos ambassadeurs 2022 », raconte le directeur général de la Fondation, Daniel Desjardins.

Le Souper annuel qui se tiendra le 20 octobre prochain à l'Hôtel Mont-Gabriel Resort & Spa à Sainte-Adèle est l'une des plus importantes sources de financement de l'organisme, comme le précise le directeur général. « C'est une soirée vraiment importante qui réunit des gens de partout sur notre territoire de 32 municipalités. À chaque fois, la Fondation amasse une somme d'argent majeure qui est réinvestie dans les équipements et services de santé de chez nous ».

Les billets sont déjà en vente au coût de 250\$ et pour réserver sa place, il faut contacter Daniel Desjardins à [daniel@fondationmedicale.com](mailto:daniel@fondationmedicale.com) ou au 819-324-8923. 📞

Accès, 3 août 2022, p. 23

Le Nord, 3 août 2022, p. 18

**Centre intégré  
de santé  
et de services sociaux  
des Laurentides**

**Québec** 

**AVIS DE CONCOURS DE SÉLECTION**

**DIRECTEUR GÉNÉRAL ADJOINT / DIRECTRICE GÉNÉRALE ADJOINTE**  
PROGRAMMES SOCIAUX, DE RÉADAPTATION  
ET DE SANTÉ MENTALE  
au CISSS des Laurentides

Pour informations, nous vous invitons à consulter les sites  
<http://www.santelaurentides.gouv.qc.ca/>  
<http://www.emplois.santemontreal.qc.ca/autres-regions/>

>P006208-1

Nouvelles des Laurentides, site Internet

Le comité des usagers révèle les résultats d'une étude de satisfaction

<https://nouvelleslaurentides.ca/le-comite-des-usagers-revele-les-resultats-dune-etude-de-satisfaction/>

CIME, site Internet

Les Jérômiens satisfaits de leurs soins

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/sante/499592/les-jeromiens-satisfaits-de-leurs-soins>

Hôpital régional de Saint-Jérôme - Le projet de modernisation franchit une nouvelle étape

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/sante/499087/le-projet-de-modernisation-franchit-une-nouvelle-etape>

La Ville de Prévost poursuit ses efforts pour attirer des médecins

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/sante/498952/la-ville-de-prevost-poursuit-ses-efforts-pour-attirer-des-medecins>

Fondation du Centre jeunesse des Laurentides - Une soirée-bénéfice pour les jeunes de la DPJ annulée

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/faits-divers/498767/une-soiree-benefice-pour-les-jeunes-de-la-dpj-annulee>

Portrait des urgences - Un niveau d'occupation critique dans les Laurentides

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/sante/498765/un-niveau-d-occupation-critique-dans-les-laurentides>

CFLO, site Internet

Vaccination des 6 mois à 4 ans : 202 rendez-vous cette semaine dans les Laurentides

<https://www.cflo.ca/vaccination-des-6-mois-a-4-ans-202-rendez-vous-cette-semaine-dans-les-laurentides/>

Hôpital de Mont-Laurier : 27% des patients sur civière pendant plus de 24h

<https://www.cflo.ca/hopital-de-mont-laurier-27-des-patients-sur-civiere-pendant-plus-de-24h/>